
 
 
 
 
 
 
 
 
 
大前研一 
           定期購読の月刊誌「大前研一通信」を購読し始めて、１０年を越している。 
 
           この人のファンという訳ではないのだが、その頭脳のシャープさには舌を巻く。 
 
           もちろん、直接お会いしたことはない。 
 
           BBT大学院他のコースも経験してみたかったが、時間とコストの関係でパス 
 
           した。それはそれとして、今後も同誌からこの人の説を充分に学ぶことが出 
 
           来る。 国際派、大企業向き、極めてハイレベルという印象を私は持っている 
 
                                ので、中小零細企業の経営者には向いていないように思うが、それでもこの 
 
                                人からの学びも大切にしておこうと思う。  
 
            
 
                       


